



PLANTATION D'UNE HAIE VIVE PAR LES ECO-DELEGUES LE 21 JANVIER 2025

publié le 20/02/2025

Olivier Lavaux, Stéphane Tombu, et Fred Bouerie, de l'association des Racines et des Pros en territoire saintais ont accueilli les éco délégués du collège ainsi qu'Agathe Remy De Courcelles (service civique) et Sylvie Deveza-Tavares (CPE) mardi 21/01 le temps d'une matinée, pour planter une haie sur une parcelle mise à disposition par la collectivité (Saintes, Grande Rives, l'agglo).

Fred Bouerie leur a parlé de l'association, et de l'importance de planter des haies pour sauvegarder la biodiversité et restaurer les écosystèmes.

Une haie sert à délimiter un champ, à protéger du vent, à abriter des animaux, à alimenter les oiseaux et insectes pollinisateurs, à réguler les eaux de surface, les crues, à lutter contre l'érosion.... Planter des arbres permet également de produire de l'oxygène.

Après cet échange, les élèves ont écouté les consignes de plantation et se sont mis au travail.

Ils ont implanté énergiquement 250 m de haie vive sur 3 rangs, soit 180 arbustes (3 rangs) : Erables champêtre, Noisetiers coudrier, Charmille, Cornouiller sanguin, Fusain d'Europe, Troène commun, Poirier commun, Cerisier sainte Lucie, Prunelier, Nerprun purgatif, Saule Marsault, Sureau noir, Alisier, Viorne obier.

Ils en ont profité pour ramasser des déchets à proximité du chantier.

Bravo pour leur implication et un grand merci à l'association pour leur accueil.



















